
Tempomat
Beitrag von „hrohunter“ vom 17. September 2005 um 22:26

Zitat von AceofspadeS

Ja, davon habe ich heute auch in den NAchrichten gehört. Allerdings stört mich das
relativ wenig, weil ich auf der Autobahn meist ohnehin zwischen 120 und 130 fahre...

...ist einfach entspannter! 

LG aus dem 21.!

Bernhard

Dann biste noch nicht den Dicken gefahren. Ich erwische mich immer wieder, dass, wenn ich ne
Weile nicht aufs Tacho gesehen habe, das ich zu schnell (10-15 km/h) bin  . Selbst meine
bessere Hälfte, die nun wirklich jedes Tempolimit strikt einhält  , hat da ihre Schwierigkeiten.
Aber ansonsten ist's bei uns ähnlich. Wenn die Kommunen könnten, wie sie wollten, würde alle
100 Meter eine Gelddruckmaschine stehen.

LG Roland
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